
■西なぎさ発:東京里海エイド 2010年活動概要

実施日 参加者 大人 子ども 袋 粗大ごみ 粗大ごみ内容 危険物 参加企業様

4月18日 3 3 0 2 0 使い切りライター

5月15日 8 7 1 4 1 布団
注射器×１
使い切りライター

佐川急便㈱

6月19日 5 5 0 4 1 カーペット類 使い切りライター 佐川急便㈱

7月10日 3 3 0 ドラム缶 使い切りライター 佐川急便㈱

7月17日 19 16 3 6 1 ドラム缶
カプセル薬類
使い切りライター

佐川急便㈱

8月21日 19 13 6 8 3
発砲スチロール箱、
ボーリングの玉、プランターボックス（網型）

注射器５本
カプセル薬類
使い切りライター

佐川急便㈱

9月18日 20 20 0 16 2 ブラウン管テレビ、プランターボックス（丸型）
注射器３本
使い切りライター

佐川急便㈱
リコーテクノシステムズ㈱

10月23日 34 28 6 3 0
注射器×４本
カプセル薬類
使い切りライター

佐川急便㈱
リコーテクノシステムズ㈱

11月20日 32 27 3 6 1 換気扇枠
カプセル薬類
使い切りライター

佐川急便㈱
リコーテクノシステムズ㈱

合計 143 122 19 49 9

（ゴミ袋：90ℓ袋）

集中豪雨で臨時に実施のため集計せず
（軽トラック荷台１台分を収集）



（日） （土） （土）

参加者数：３名 はじめは３人で活動開始！ 参加者数：１９名（子ども達：３名） 猛暑の中、大勢が参加！ 参加者数：３２名（子ども達：３名） 細かなゴミを丁寧に収集！

（土） （土）

参加者数：８名（子ども達：１名） 佐川急便様がこの月から毎月参戦 参加者数：１９名（子ども達：６名） 猛暑の中、子ども達も頑張る！

（土） （土）

参加者数：５名 梅雨時の晴れ間の中での活動でした 参加者数：２０名 リコーテクノシステムズ様が参戦開始！

（土） （土）

参加者数：３名 臨時開催：豪雨後の物凄い数の漂着ゴミを３人で収集 参加者数：３４名（子ども達：６名） 大勢の市民活動になりました！
延べ143名が参加！本当にありがとうございました！ DEXTE-K
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■4月18日（土）

・ビニールゴミとキャップ類が多い。

・公園のゴミとは思えないゴミが多いと感じた。

■5月15日（土）

・ビニールゴミがたくさん落ちていてビックリしました。

・お話をしながらのゴミ拾い楽しかったです。

・たくさんのゴミがありましたが、海がキレイだったり、フナ虫がいて楽しかったです。

・いつも遊びに来ている公園ですが、こんなにたくさんの生き物や鳥がいるなんて知らなくて驚きました。

・ビニールやらペットボトルのふたがたくさん落ちていてビックリ！

・少しはきれいになったかしら…。

・ビニールやゴミがたくさんあって拾うのが大変でした。でも生き物がいっぱいいて良かったです。

■6月19日（土）感想

・梅雨時の晴れ間のなか、少数精鋭でしたが、効率良くクリーンアップができました。

■7月10日（土）感想

・猛暑の中たった３人ではじめはどうなるかと途方にくれましたが、渚全域を清掃できてやりがいがあった。

・清掃後の達成感は何ともいえませんでした。

■7月17日（土）感想

・ありがとうございました。また来ます。 ・是非また参加したいと感じました。ありがとうございます。

・たくさんのゴミがあり、やりがいがあった。 ・小さなゴミが多いので、たくさん集めたい。

・大人数の時の工夫をしないといけないと感じた。 ・いい経験になりました。

・ゴミ袋を増やしてください。 ・様々なゴミがあるので、多くの人が協力してゴミ拾いをしたほうがいいと思う。

・記録の取り方の工夫をしてください。 ・細かいゴミの集め方で、ザルなどを利用するとよいと思います。

・ゴミ袋を小さいものもあるといいと思いました。

■8月21日（土）感想

・季節が変わり、ゴミの内容も明らかに変化を感じました。 ・薬などが落ちていることもあり、驚きました。

・花火、日焼け止めの化粧品などの最近の行動そのままのものを見つけられました。 ・細かいビニールが多かったので、拾いきれませんでした。

・夏の花火やペットボトルなどがとても多く、拾いきれませんでした。 ・生活したあとのようなゴミが多くおどろいた。

・本当にゴミが多く、まだまだやらねばならないと思いました。

・生きている会をビーチにたくさんあるゴミとのギャップにおどろきました。

・毎回来るたびに、雰囲気がちがって面白いです。草むらの中のゴミが気になりました。
DEXTE-K
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■9月18日（土）感想

・タバコの吸いガラが多い。

・珍しいハマシギを見られて良かった。

・ゴミが多く、空きペットボトルが多い割合に、海がきれいに思いました。

・プラスティックの破片等、小さいゴミも多くて子ども達が遊んでたりすると危険だと感じた。

・最初思っていたイメージと違い、小さなゴミ（特にプラスティックとタバコ）が多く驚きました。

・ルアーにはビックリした。

・いくら拾ってもビニール等の細かいゴミが取りきれず、非常に多くのゴミがまだ残っていて環境改善の大変さが分かった気がしました。

■10月23日（土）感想

・ゴミの分析をやるという手法はとてもいいと思う。 ・大変でした。（ゴミが多くて）

・細かいゴミばっかり見過ぎて、照り返しが痛い。 ・全体的に思ったよりきれいでした。

・もとを絶たないといけないと思った。 ・細かいプラスティックゴミが多かった。

・たくさんの種類があった。 ・はじめはゴミで一杯だったけど、そうじしたらきれいになったのでよかったです。

・西なぎさという素敵な場所があることを知った。 ・いかにもこの場所で捨てられた物ではなく、流されたゴミが多い様な気がする。

・いつも天気がよくて気持ちいい。

・爽やかな場所で気持良くボランティアができました。

・思ったよりキレイだった。

・調査しながらゴミ拾いすると種類の多さいに気がついた。

・カニや貝がいて、カニは１５秒でなつきました。これからもそんなきれいな海にしたいです。

■11月20日(土)感想

・海がきれい。 ・先月参加させていただきましたが、今回もゴミの多さにびっくりしました。

・プラステック系（のゴミ）が多かった。 ・思ったより少なかったが、小さいゴミがたくさんあった。

・小さなプラステックが多かった。 ・いつもよりゴミが少なかった。

・プラステックゴミが多いと思いました。 ・また家族で参加したいです。

・たばこが多かった。

・プラステック類のゴミが多いのにおどろきです。リサイクルに取り組みます。

・今回も参加させて頂きありがとうございます。すごく楽しかったです。次回も参加させていただきます。

DEXTE-K
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